

Viena, ciudad de las artes y del esperantista

CMC

El 77º Congreso Universal de Esperanto tendrá lugar este año en Viena, Austria, del 25 de julio al 1 de agosto.

Mencionar Viena es recordar su famosa Orquesta Filarmónica y el Concierto de Año Nuevo, óperas de fama mundial, elegante conjunto de arquitectura barroca, majestuosos palacios imperiales, románticos castillos, Mozart, Beethoven, Gluck, Haydn, Brams, los Strauss, que crearon música inmortal. En ninguna ciudad vivieron tantos compositores famosos. Es centro de la vida internacional, sede de algunos organismos de las Naciones Unidas y de muchos tratados sobre paz y colaboración mundiales.

Su famoso río, parques, recoletas calles y bulliciosas avenidas, museos y bibliotecas encantarán a sus visitantes.

UNA CIUDAD EMBLEMÁTICA

Viena para los esperantistas es de especial significación. Allí, Zamenhof, el creador de la lengua Esperanto, se doctoró en Oftalmología; la primera sociedad esperantista se fundó allí en 1902; su Museo de Esperanto, que actualmente forma parte de la Biblioteca Nacional, garantiza su conservación y continuación, se fundó en 1927 y alberga casi cien mil objetos entre libros y periódicos, además de editar una gaceta trimestral. Especial mención merece el monumento

a Zamenhof y haber sido Viena ya tres veces sede del Congreso Universal de Esperanto.

Viena es acogedora y muy moderna. El congreso se celebrará en el centro del núcleo destinado a las Naciones Unidas, perfectamente equipado de salas de conferencias, de conciertos y salones adaptables a diversos usos. Durante una semana se creará allí una pequeña ciudad de Esperanto.

El tema del Congreso es: "Cuando caen muros milenarios: un hogar común europeo".

Tema que será discutido por participantes de todo el mundo desde las más diversas perspectivas, política, económica, cultural y lingüística. Habrá además rico programa artístico con nuevos conjuntos y nuevas personas, especialmente musical, como corresponde a Viena, y el baile y banquete final alcanzarán nivel vienés.

Antes, durante y después del congreso habrá excursiones por las proximidades, de medio día, y a las naciones vecinas, de día entero. La organización correrá a cargo no sólo del comité local, dada la importancia del acontecimiento, sino del comité formado por los países vecinos.

Se espera despertar y reconquistar el interés público, especialmente de la juventud, por la Lengua Universal Auxiliar, como corresponde a la fama que Viena tuvo en el mundo esperantista.

Publicado en "EL ADELANTADO DE SEGOVIA". El 4-7-99.

De "El Adelantado de Segovia"
4 7 1999